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Le résumé

La mise en oeuvre des contrats de commerce électronique sont faites par Internet, les parties
au contrat sont d'accord sur la nature du service et de produits de base, ainsi que pour la mise en
oeuvre des contrats de commerce électronique, trouvent toujours et ne vont jamais revenir aux régles
générales, le fait que le contrat électronique lie les deux parties, elle, comme d'autres contrats arrange
des obligations réciproques aux fins de I'oedéme , vendeur (fournisseur) liant la livraison ainsi que
I'engagement a la sécurité.

L'obligation de l'acheteur est tenu de payer par voie électronique, en ce qui concerne les
méthodes de paiement, il existe plusieurs moyens de préexistants développés par voie €lectronique,
comme il existe également des outils ont été développés grace a la technologie de l'information de
pointe aux moyens modernes de communication.

Mots-clé
Exécution, Les contrats, commerce électronique, contrat électronique, écriture électronique,

signature électronique, paiement électronique.
Abstract:

The implementation of e-commerce contracts are made through the Internet, the parties to the
contract agree on the nature of the service and commodities, as well as for the implementation of e-
commerce contracts, always find and do will never return to the general rules, the fact that the
electronic contract binds the two parties, it, like other contracts arranges reciprocal obligations for the
purposes of edema, seller (supplier) binding the delivery as well as the commitment to the security.

The buyer's obligation is to pay electronically, with regard to payment methods, there are
several pre-existing means developed electronically, as there are also tools that have been developed
using the technology of the state-of-the-art information to modern means of communication.

Key words:

Execution, Contracts, electronic commerce, electronic contract, electronic writing, electronic
signature, electronic payment.



